

Hallo Conny,

nun bin ich schon ein Jahr bei meiner neuen Familie. Und mir geht es richtig gut. Habe ganz viel neues kennengelernt, was ich auch super finde. Auch habe ich viele Hundefreunde gefunden. Am schönsten war es bei meiner Sveni, da habe ich mich gleich wohl gefühlt und habe mit Amy und Elsa gespielt.



Seit neustem gehe ich mit meinem Herrchen in ein Altersheim und besuche seine Mutter. Wenn ich da bin begegnen mir viele Menschen die ganz traurige da sitzen, aber wenn sie mich sehen lachen sie und streicheln mich. So liebe Conny ich hoffe wir sehen uns bald einmal wieder.



Mit vielen Hundegrüßen

Lucy